Geschäftsübergabe per Ende April

Sehr geehrte Kunden und Kundinnen des Dorfladen Hohfluh

Am Samstag 27. April 2024, beenden wir unsere Geschäftstätigkeit am Hasliberg. Wir danken allen Kunden und Kundinnen recht herzlich für ihre Treue in all den Jahren, die wir sie bedienen durften. Es hat uns immer Spass gemacht für Sie da zu sein.

Ab dem 1. Mai 2024 wird sie Thomas Meyer mit seinem Team in gewohntem Rahmen weiter bedienen. Wir wünschen unserem Nachfolger viel Erfolg und Zufriedenheit mit dem Dorfladen Hohfluh.

Sunnis AG Bäckerei und Lebensmittel Hans Vogler und Team